
市大授業
文学部を知りたい人のための

授業の様子と受講者の感想

文Ａ

文Ｂ

文Ｆ

• 今まで映画の表現に着目して観賞することはあまりなかっ
たので、これから観賞する際には、今回学んだことを活か
して新たな発見ができたらいいなと思いました。

• 映画が好きで、映画を作る上での俳優のアクションとそれ
に伴う音などの編集のかかわりを知ることができてすごく
楽しかったです。

• 大学ではどのようなことが学べるのかがよくわかりまし
た。

• 実際に講師のお話を聞けて、貴重な体験ができました。大
満足です。

• これからの進路の参考になりました。おもしろかったで
す。

• すごくいい経験になりました。将来のなりたい職業への
ルートを考える一つのきっかけになりました。

• 高校の授業とは違いとても楽しかった。とても興味深い内
容でした。

• 新たな視点を持つことができました。

参加者 141名

参加者 82名

参加者 110名



文Ｇ

• 今まで童話として楽しんでいた本も、書かれた時代の政治
を風刺していると学び、そういう視点でもう一度楽しみた
いと思いました。

• 今まであまり学んだことのなかった英文学に興味を持つき
かっけになってとても良い日になりました。

• 大学生の方々がとても明るくフレンドリーだったので、市
大の校風に魅力を感じました。

• フリートークは少し緊張しましたが、優しく質問に答えて
くださって、進学の参考になりました。
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市大授業
数学や理科の好きな高校生のための

授業の様子と受講者の感想

理Ｃ

理Ｄ

理Ｅ

• もともと数学に興味があったけど、さらに興味を持てまし
た。不等式の世界は深いなぁって感じました。さらに上を
目指して勉強します!!

• ホログラムはとても面白かったので、家でもまたやります!

• 理科への興味関心が深まりました。話が面白かったです。

• 自分の知らないことを知ることができて、とても嬉しいで
す。またこのような機会があれば受けてみたいです。

• 講義内容がとても興味深く、新たな知識を得ることが出来
てよかったです。自分の知りたいと思う分野の中から、大
学で学び研究する分野を選ぶためのよいきっかけになりま
した。ありがとうございました。

• 学校では習わない深いところまで知れて少し難しかったけ
ど面白かったです。

参加者 108名

参加者 184名

参加者 42名

• 数学がとても好きでいつも本を読んだりしてましたが、実
際に授業を受けて、見るのと聞くのでは全然違うと思いま
した。数学の面白さをより知れました。



理Ｈ

• 研究結果をさらに深く掘り下げて、さらに新しい発見をし
たというのがすごいと思いました。 話し方も分かりやす
く楽しい授業でした。

• レーザー冷却の話がとても興味深く面白かったです。 ま
た機会があれば講義を受けたいと思いました。

• 生き物について知っていることも詳しく聞くことができ、新
しい情報も聞くことができたので、とても楽しかったです。

• 講義をして下さった先生がとても面白く、自分は文系だと
思っていたのですが理数を頑張って理系に転身してみよう
かなと考える機会になりました。

参加者 206名
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